
 

 

 

 

 

 

 

 

産業建設常任委員会記録 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年８月３０日 
 

 

 

 

 



 1 

【開催日】 令和６年８月３０日（金） 

【開催場所】 第１委員会室 

【開会・散会時間】 午後４時～午後４時４分 

【出席委員】 

委員長 藤 岡 修 美 副委員長 恒 松 恵 子 

委員 中 島 好 人 委員 中 村 博 行 

委員 福 田 勝 政 委員 宮 本 政 志 

委員 矢 田 松 夫   
 

【欠席委員】 なし 

【委員外出席議員等】 なし 

【執行部出席者】 なし 

【事務局出席者】 

局長 石 田   隆 議事係書記 末 岡 直 樹 
 

【審査内容】 

１ 山陽小野田地方卸売市場の審査を求める陳情について 

  所管事務調査 卸売市場に関することについて 

 

午後４時 開会 

 

藤岡修美委員長 それでは、産業建設常任委員会を開会いたします。本日の審

査内容は、お手元に示してあるとおりです。山陽小野田地方卸売市場の

審査を求める陳情について、所管事務調査、卸売市場に関することにつ

いてです。この審査に当たり、参考人を本委員会にお呼びし意見を求め

たいと思いますが、よろしいでしょうか。（「異議なし」と呼ぶ者あり）

それでは、異議なしということでそのように決定いたしました。参考人

には、株式会社フレッシュの代表取締役である高橋晋也氏をお呼びした

いと思いますが、よろしいですか。（「異議なし」と呼ぶ者あり）異議

なしということで、そのように決定いたしました。では、参考人を本委

員会にお呼びする日時については、令和６年９月２６日１４時からとし
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たいと思いますが、よろしいでしょうか。（「異議なし」と呼ぶ者あり）

異議なしということで、そのように決定いたしました。そのほか何かご

ざいますか。 

 

宮本政志委員 今、参考人招致の日時も含めて決まりました。先日から所管事

務調査で、この市場運営についていろいろ議論あるいは執行部を呼んで

質疑答弁を繰り返しておりますけども、参考人の方は民間の方でござい

ますよね。ですから、参考人でいらっしゃったときにやはり論点を間違

うといけませんので―例えば現状ですよね、現状というものがどうな

のかという論点であったりとか、あるいは当初計画を出されております

から、その最初の計画や現状といったもののできている、できていない

部分とか、そういったところを論点にするように注意していかないと。

例えば一個人、あるいは、一個人とか一企業、市民の財産、公共物を使

ってということでこの平等性の観点とか、そういったところをしっかり

押さえた参考人招致をしないと、一企業がいい悪いという議論というの

は非常に危険なところでございます。委員の皆さん、まだ日程がありま

すので、そういった本質をしっかり論拠立てをして参考人招致をしてい

ただきたいと思っております。これは意見として、具申させていただき

ます。 

 

藤岡修美委員長 今、宮本委員から大変重要なポイントを押さえた意見がござ

いましたので、委員の皆さん各自それぞれ論点の整理をして９月２６日

の委員会に臨んでいただければと思います。よろしくお願いします。そ

れでは、以上で産業建設常任委員会を閉会いたします。 

 

午後４時４分 散会 

 

令和６年（2024 年）８月３０日 

              

  産業建設常任委員長  藤 岡 修 美   


